

## Exigen cesen daños a la IP (Reforma 26/08/16)

Exigen cesen daños a la IP (Reforma 26/08/16) Por Azucena Vásquez Cd. de México México (26 agosto 2016).- La Iniciativa Privada exigió que el Gobierno termine con el conflicto magisterial con el uso de todas las herramientas que tiene para que cese el daño a las empresas y economía que ha provocado la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE). "Urge la solución y recuperación de actividades económicas, (esto) sobre todo ha impactado en las economías regionales, los artesanos, los pequeños comerciantes, los que tienen una fonda, dan servicios de alimentación, hospedaje a los turistas", dijo Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Ayer se dio a conocer que la CNTE acordó continuar con los bloqueos carreteros, a empresas trasnacionales, manifestaciones en oficinas educativas y marchas en Oaxaca, Chiapas, Guerrero y Michoacán. Castañón lamentó esta postura por el daño que provoca no sólo a empresas multinacionales, sino también a proveedores locales de éstas. "Lamentamos y evidentemente nos preocupa que los daños a las economías regionales sigan impactando al pequeño empresario al microempresario, a las cadenas", dijo. Enrique Solana, presidente de la Concanaco, aseguró que la Coordinadora hace una amenaza simplista al decir que emprenderá acciones contra el sector empresarial del País, pues éste no sólo incluye a empresarios, sino a empleados y afectaciones así dañan a la economía y familias enteras. Hasta ahora los daños ascienden a más de 20 mil 900 millones de pesos sobre todo por afectaciones a empresas de los cuatro estados donde se vive el conflicto, aunque con algunas de otras identidades, pues la actividad económica está interconectada, según estimaciones del CCE. Para poner fin al conflicto, deberá usar todas las herramientas de las que puede echar mano como autoridad, enfatizó Castañón. Solana agregó que el Gobierno tiene muchas medidas que puede tomar, pero el uso de la fuerza pública es una medida extrema y opción cuando no hay ninguna posibilidad de encontrar soluciones. "Pero no estamos viendo medidas claras", reconoció.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo